



DER BÜRGERMEISTER
INFORMIERT



*Liebe
GemeindebürgerInnen!*



In der aktuellen Ausgabe des Bürgermeisterbriefes darf ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen:

Postwurfsendungen

Wir haben bemerkt, dass in letzter Zeit häufig unsere Postwurfsendungen zu spät in den Häusern einlangen. Hierzu möchten wir betonen, dass die Postwurfsendungen immer zeitgerecht von uns in Auftrag gegeben werden. Für Verzögerungen und zu spätes Einlagen ist nicht die Gemeinde verantwortlich. Diese Misstände werden laufend bei der Post urgiert. Aus diesem Anlass möchten wir auch nochmal auf unsere Homepage www.kobenz.gv.at und die Gemeinde-App „Gem2Go“ hinweisen. Über diese Medien erhalten Sie alle Informationen zeitgerecht.

Eislaufplatz

Die Temperaturen haben nun den Nullpunkt erreicht und der Winter ist in Kobenz angekommen. Unser Helmut hat bereits mit der Errichtung des Eislaufplatzes und einer Eisbahn begonnen. Damit der Eislaufplatz auch in den Abendstunden genügend beleuchtet ist, wurden zwei Laternenmasten errichtet. Die Leuchtmittel sind klimafreundlich. Ein großer Dank geht an GR Ing. Bernhard Horner, der uns bei den Elektroinstallationen unterstützte.



→ Bitte wenden!

Kinderzaubertheater

Am 01. Dezember besuchte uns Zauberer Gabriel in Kobenz und begeisterte Groß und Klein mit seinem Kinderzaubertheater. Das Programm „Elliot der Weihnachtself“ passte genau zur Adventzeit und konnte viele Besucher in die Mehrzweckhalle locken. Die Veranstaltung war ausverkauft. Da der Andrang sehr groß war, werden wir sicher wieder eine Veranstaltung dieser Art organisieren. Vielen Dank an Sarah Leitold, die uns bei der Organisation tatkräftig unterstützt hat.



Eure Bürgermeisterin

Eva Pickl



Gemeindeneuigkeiten & Veranstaltungsnews direkt aufs Handy erhalten!

➔ Bitte wenden!